



Regierungsratsbeschluss vom 17. Januar 2023

Weiterentwicklung der Hafenbahn in Kleinhüningen: Bericht zum Lösungsvorschlag

P230010

1. Der Regierungsrat beschliesst, die Bestvariante «Südquai modifiziert» (künftig vereinfacht: Variante «Südquai») weiter zu bearbeiten und dem Grossen Rat 2023 zum Entscheid vorzulegen.
2. Der Regierungsrat beschliesst, gestützt auf die Beschlüsse der Verwaltungsräte von IWB, GVM, ProRheno und SRH, den Abschluss der beiliegenden Entwicklungsvereinbarung und ermächtigt die Vorsteherin des Bau- und Verkehrsdepartements sowie den Kantonsbaumeister zur Unterschrift.

Begründung

Mit der Bestvariante «Südquai» und der Entwicklungsvereinbarung liegt eine machbare Lösung für die Verlagerung des Hafenbahnhofs ins zukünftige Hafenkerngebiet vor. Mit dieser Lösung können alle Anforderungen des BAV, der SRH und des Kantons erfüllt werden hinsichtlich der Bahnfunktionen, der Hafenfunktion und des zwischen SRH und Kanton im 2018 vereinbarten Zielbildes zur Hafen- und Stadtentwicklung Klybeck/Kleinhüningen.

